



Monthly Times

和歌山県立
串本古座高等学校串本校舎
平成 27 年 (2015 年) 4 月号

平成 27 年度入学式 ～ 新たな船出 ～

4月9日(水)、本校体育館において入学式を挙りました。愛須貴志校長は式辞の中で、「規律を守る」「志を持つ」「周りの人を大切にする」の3点を挙げ、3年間の高校生活の中で、これら3つをぜひ実践してほしいと伝えました。また、中川裕菜さんが102名の新入生を代表して「学業に専念し、『進取創造』『質実剛健』の校訓を大切にし、自覚を持って新たな伝統を作りあげるよう努力します。」と力強く宣誓しました。新しく串本校舎の生徒となった皆さんは、入学した喜びとこれから始まる高校生活への期待で胸いっぱいの様子でした。新入生の皆さん自信を持って、新たな一歩を踏み出してください。



いろいろな方のお力添えのもと、日々の積み重ねが、今回の受賞に繋がったのだと思います。この場を借りてまずは、御礼申し上げます。図書館がワクワクする場所と教えてくれたのは、小学校の司書さんでした。大人になり仕事のやりがいを感じる瞬間は、皆さんの嬉しそうなお顔を見た時です。見つけてほしい本を探し当てた時や、待ち望んでいた本を借りていく瞬間など、「本との出会い」を提供できた時、私も嬉しくなるのです。図書館はそういう「読みたい・知りたい」という気持ちにいつでも答えられる場所でありたいと願っています。出会いは人を変えてくれます。至らない点もありますが、今後も「出会いの場を作り、変わりつづける図書館」となれるように精進しますので、これからもどうぞよろしくお願いいたします。



対面式 ～ 一期一会を大切に ～

4月10日(金)、対面式が行われ、生徒会長の石橋有紗さんが、上級生を代表して「高校では積極的に周りの人に話しかけてください。私たちもサポートします。勉強、クラブ、学校行事で一緒にたくさんの汗を流して、充実した高校生活となるよう共に学校を盛り上げていきましょう。」と歓迎の挨拶を行いました。続いて新入生を代表して山崎将一朗君が「これから始まる高校生活に大きな期待と、少しの不安を抱いています。先輩方よろしくお願いいたします。」と応えました。その後、生徒会執行部がスライドを用いて行事、クラブ活動等の紹介を行い、対面式を終了しました。新入生と上級生とが一つになって串本古座高校を大いに盛り上げてほしいと思います。



夜間学習会 ～みんなで支え合おう～

4月17日(金)、探究コース1年D組、2年D組の生徒が全員参加し、視聴覚教室において総勢48名で恒例の夜間学習会を行いました。学習習慣の確立を目指し、入試を見通した学力をつけることがねらいで、生徒たちは約2時間真剣に自学自習に取り組みました。冒頭に愛須校長が「受験勉強はチームプレー」クラスの仲間たちで支え合って勉強することが大切とエールを送った。



本年度人事異動で転出・転入された教職員(敬称略)

転出		転入(採用)	
安岡 勝彦 (校長)	南紀支援	愛須 貴志 (校長)	新翔高校
宇恵 哲也 (教頭)	桐蔭高校	森 裕 (教頭)	熊野高校
坂本 寿志 (事務長)	新宮高校	河内 宏紀 (事務長)	新翔高校
藤井 晴花 (国)	海南大成	谷口 克朗 (国)	古座校舎
榎本 貴英 (理)	南部龍神・教頭	松下 一京 (理)	古座校舎
伊藤 誠実 (商)	県教委・学びの丘	神田 盛太 (商)	市和歌山
加茂真由美 (英)	退職	井原 翔太 (英)	
田中 敬子 (養護)	退職	高田 千秋 (養護)	
上野 絢子 (書)	和東高校	池田明弘 (実習)	南部高校
		平澤 隆 (国)	
		久堀 隼人 (体)	古座校舎

2015年度子供の読書活動優秀実践校 文部科学大臣表彰を受賞

~~~~~  
図書館司書の清水史恵先生から喜びの  
メッセージをいただきました。